



Medaillenregen prasselt auf die Mülheimer nieder

Eine Hochburg im Jiu Jitsu ist Mülheim. Bei der deutschen Meisterschaft in Essen ging ein Medaillenregen auf die Kampfsportler nieder. Um den Sieg und gute Platzierungen kämpften die Athleten in den Kategorien Random Attack (Zufallsangriffe), Pairs (Paar-Meister-

schaft), Kata (Technik), Bodenkampf und Mannschaftswettbewerb.

Erfolgreichster Mülheimer Verein war das Team von Bujindo mit acht ersten, 14 zweiten und acht dritten Plätzen. Der Styrumer TV freute sich über drei Siege, zwei zweite und

drei dritte Ränge. Bushido kam auf zwei Silber- und drei Bronzemedailles. Ein Mal Silber und zwei Mal Bronze gingen an den TSV Viktoria. In zwei Jahren sollen die Titelkämpfe in Kooperation aller lokalen Jiu-Jitsu-Vereine in Mülheim stattfinden.

mal/FOTO: PRIVAT